

Delémont, le 22 juin 2015

Communiqué de presse : Porte ouverte de la tête du puits de mine à l'occasion du Slow Up, ce dimanche de 10h à 17h.

L'Association de la tête du puits de mine (ATPM) a pour but de sauvegarder le bâtiment sis aux Rondez, à Delémont, et de mettre en valeur le patrimoine lié à l'exploitation minière et à l'industrie du fer dans la vallée de Delémont. Depuis le déplacement spectaculaire de la tête du puits de mine, il y a tout juste une année, l'association œuvre pour un projet de rénovation du bâtiment. Son comité entamera prochainement la recherche de fonds nécessaires pour mener à bien la mise en valeur de l'édifice presque centenaire.

Des contacts étroits et cordiaux avec Landi, propriétaire du bâtiment, ont toujours prévalu ; actuellement, la réalisation d'un droit de superficie en faveur de l'ATPM ainsi que la mise sous protection patrimoniale du bâtiment sont à l'étude.

Ce dimanche 28 juin, le bâtiment sera ouvert au public de 10h à 17h. Bien que vide de toute installation, son impressionnante charpente haute de 17 mètres vaut le détour. Une petite exposition de photographies sur l'exploitation minière de Delémont et environs illustrera le fonctionnement de la tête du puits de mine au début du 20^{ème} siècle. Les participants au Slow Up pourront y faire une petite pause dans leur parcours.

Contact au sujet du communiqué de presse :

Régis Froidevaux, Président de l'ATPM

032 487 10 53 / 079 138 22 06

Plus d'informations sur www.atpm.ch

